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2017年度第2回日本バレーボール学会理事会	 議事録	

	

1. 日時：2017年 11月 18日（土）13：00〜15：30 
2. 場所：慶應義塾大学日吉キャンパス	 スポーツ棟（体育研究所）2階	 共同研究室 
3. 出席者：河合学会長，古澤久雄副会長，石手靖理事長，内田和寿，高根信吾，田中
博史，松井泰二，横矢勇一各理事 
出席：8名	 欠席：22名（内無連絡5名，当日欠席2名）	 委任状：15名	

オブザーバー：飯田周平，天野雅斗 
4. 挨拶：河合会長より挨拶があった．その後，河合会長の司会進行で議事にはいった． 
5. 報告： 
①第22回大会決算報告（実行委員長）	

・飯田第22回大会事務局長より，資料（資料1）に基づき，会計報告があった．	

＜確認事項＞	

・監査が終了していないため，次回理事会で最終報告をする．	

②2017バレーボールミーティング報告（実行委員長）	

・布村実行委員長が欠席のため，代理で田中総務委員長及び高根事務局長より資料（資

料2）に基づき報告があった．	

＜確認事項＞	

・監査が終了していないため，次回理事会で最終報告をする．	

③次年度研究補助費募集・審査日程確認（総務委員会）	

・田中総務委員長より，審査日程について確認があった．	

＜確認事項＞	

・応募の締め切りは2018年 1月 5日（金）	

・第3回理事会（2018年 1月 8日開催予定）にて審査委員会の発足	

・第4回理事会（2018年 3月 17日開催予定）にて審査結果報告，可否の決定．第23回

総会での報告．	

④各委員会関係	

（１）編集委員会	

・横矢編集委員長より，投稿論文について現在5編（1編掲載可，4編査読中）投稿中で

あると報告があった．	

・高根事務局長より，今年度よりニュースレターについて WEB 版のみとし，郵送はして

いないと報告があった．	

（２）企画委員会	

・松井企画委員より，11 月 8 日に企画委員会を行い，その報告について資料（資料 4）

に基づき報告があった．	

＜確認事項＞	

・ミーティングについては8支部に分けて分担する．	
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・大会については3地区（関東，関西，東海）に分けて分担する．	

（３）渉外委員会	

・特になし	

（４）総務委員会	

・特になし	

6. 議題： 
①第23回大会準備進捗状況について（実行委員長）	

・金子実行委員長が欠席のため，代理で天野実行委員より，資料（資料 3）に基づき説

明があり，種々確認があった後，了承された．	

＜確認事項＞	

・シンポジウムの講師は変更の可能性がある．	

・オンコートレクチャーは山田氏（大同大）を中心に企画中である．	

・一般研究優秀賞は，後日発表とする．	

・全体のスケジュールについて，会場の動線や参加者の参加しやすさなどを考えて次回

理事会までの再考願いたい．	

・ポスター発表の時間帯やポスターを貼るタイミングなどについて再考願いたい．	

・プログラム記載の審査委員は削除する．	

・懇親会費を4000円とする．	

・講師招聘費の金額と適用があっていない．	

・学生のアルバイト費について計上をする．	

・次回理事会に修正版をだす．	

②2018バレーボールミーティング開催について（企画委員会）	

・松井企画委員より，2018バレーボールミーティングの開催地に福山平成大学（松井実

行委員長）を予定していると報告があり，了承された．詳細については次回の理事会に

て報告することとなった．	

③会長・副会長選挙結果報告及び会長・副会長候補者選出について（選挙管理委員長・

理事長）	

・田中選挙管理委員長より，開票結果について資料（回収資料 1）に基づき，報告があ

り，種々意見交換の後，次期会長，副会長候補を以下の通りとすることとした．	

会長候補者：河合学	

副会長候補者：古沢久雄，黒川貞生	

監事候補者：柏森康雄，廣紀江	

④理事選挙について	

・田中総務委員長より，理事選挙について資料（資料 5）に基づき説明があり，了承さ

れた．	

⑤その他	

・田中総務委員長より，学術会議より依頼がきている ICSEMIS に関する意見聴取につ
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いて資料（資料 6）に基づき説明があり，回答について確認があった． 
7. 挨拶：古沢副会長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した． 
	

＊次回予定：	

次回開催予定：2018年 1月 8日（月・祝）14：00〜	

	 	 	 	 	 	 	 於：慶應義塾大学日吉キャンパス	


